

PRESIDENTE LAGOS DIJO 'NO A LA CENSURA' EN LA CLAUSURA DEL DÍA NACIONAL DEL CINE

En la ocasión, se reconoció la labor de los actores Miriam Palacios y Nelson Villagra y la educadora Alicia Vega, por su labor en los talleres de cine para niños de escasos recursos.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, asistió anoche a la clausura del Día Nacional del Cine en el Hoyts de La Reina, en una ceremonia en la que se encontraban presentes el asesor cultural del Presidente, Agustín Squella; el director de la División de Cultura del Ministerio de Educación, Claudio di Girolamo; el senador, Carlos Ominami, el representante de la Plataforma Audiovisual, Cristián Galaz; el director del Cine Hoyts, Phillip Hordern, y personalidades del mundo del cine.

En el acto fueron premiados los actores Miriam Palacios y Nelson Villagra, y la educadora Alicia Vega recibió la distinción al "Mérito Artístico y Cultural" otorgado por el Mineduc, por su labor en los talleres de cine para niños de escasos recursos. En la oportunidad, el Presidente Lagos señaló que "para los que pensamos que el cine es arte, me propongo generar los instrumentos para que este arte florezca más todavía, y hacer que entre el 5 y 6 de julio sea el momento del balance anual del avance del cine chileno".

En cuanto al proyecto de Ley de Fomento Audiovisual que enviará al Parlamento, el Primer Mandatario expresó que "lo que queremos es identificar fortalezas y debilidades y tener una legislación adecuada que nos permita decir que tenemos espacios para hacer lo que queremos hacer", dijo.

Ricardo Lagos aclaró que esta ley está signada por una política cultural de Gobierno en donde "por cierto el rol del Estado no es decirle a la sociedad qué cine debe hacerse, distribuirse o ver". Puntualizó, además, que el Gobierno quiere que todas las actividades se realicen con la mayor libertad, agregando que "queremos la libertad plena, y por eso reitero hoy, queremos decir ' a la censura, No' ".

El Presidente destacó la labor realizada por la Plataforma Audiovisual ya que "es la respuesta más dinámica que hemos tenido de cómo ustedes mismos han trabajado, a partir de la capacidad de ponerse de pie y exigir que la sociedad les permita tener los instrumentos para desarrollarse", dijo.

Anunció, asimismo, que así como se había instaurado el Día del Patrimonio Cultural "cuando tuvimos miles de chilenos y chilenas que asistieron conocer la belleza de nuestra herencia. Queremos, también, abrir un espacio para soñar en este arte del cine", afirmó.

En la oportunidad, el Presidente Lagos, reivindicó la labor realizada por la División de Cultura del Ministerio de Educación cuando "iniciamos el esfuerzo por recuperar aquellas joyas del cine como ' El Húsar de la Muerte' y ' La Dama de las Camelias' ; y el aporte al desarrollo del cine que el Estado realiza a través del Fondart. "Este buen momento del cine chileno, no es ajeno a lo que se hace desde el Estado. De las 24 producciones nacionales filmadas desde que existe Fondart, 15 de ellas han sido apoyadas por este fondo". Agregó que otras instituciones gubernamentales como Corfo y ProChile han realizado importantes aportes.